

ISSN 0869-6071

РОССИЙСКАЯ АКАДЕМИЯ НАУК
РУССКОЕ ГЕОГРАФИЧЕСКОЕ ОБЩЕСТВО



ИЗВЕСТИЯ РУССКОГО ГЕОГРАФИЧЕСКОГО ОБЩЕСТВА

Специальный выпуск

КАЧЕСТВО ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ:
ЭКОЛОГИЧЕСКИЕ И ЭКОНОМИЧЕСКИЕ
ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ

Том 157, номер 2
апрель — июнь
2025



НАУКА
— 1727 —

СОДЕРЖАНИЕ

Том 157, номер 2, 2025

Специальный выпуск
«Качество городской среды: экологические
и экономические перспективы развития»

Производственные специализации как фактор демографического и социального развития средних городов России <i>А.И. Гатауллина, Е.Э. Колчинская, Л.Э. Лимонов</i>	149
Освоение подземного пространства как способ оптимизации городской территории (на примере г. Казани) <i>В.А. Федорова, Г.Р. Сафина</i>	176
Плотность населения жилой застройки районов Санкт-Петербурга как индикатор качества городской среды <i>Т.А. Андреева, Ю.В. Дворников, С.Д. Полякова</i>	192
Ландшафтная оценка рекреационно-оздоровительного кластера “Шарташский лесной парк” <i>О.Ю. Гурьевских, Н.В. Скок</i>	204
Экспериментальные исследования и моделирование дождевых паводков на урбанизированных территориях Московской агломерации (на примере р. Сетуни) <i>И.С. Денисова, М.В. Болгов</i>	224

CONTENT

Volume 157, No. 2, 2025

Special Issue
*«Quality of the urban environment:
ecological and economic development prospects»*

Production Specializations as a Factor in the Demographic and Social Development of Medium-Sized Cities in Russia

A.I. Gataullina, E.E. Kolchinskaya, L.E. Limonov 149

The Development of Underground Space as a Way to Optimize Urban Territory:
A Case Study of the City of Kazan, Russia

V.A. Fedorova, G.R. Safina 176

Population Density of Residential Areas of St. Petersburg as an Indicator of the Urban Environment Quality

T.A. Andreeva, Yu.V. Dvornikov, S.D. Poliakova 192

Landscape Assessment of the Recreational and Health Cluster
“Shartash Forest Park”

O.Yu. Gurevskikh, N.V. Skok 204

Experimental Research and Modeling of Rain Floods in Urbanized Territories of the Moscow Region (on the Example of the Setun River)

I.S. Denisov, M.V. Bolgov 224
